

# Colegios de Profesores y Médico se refieren a muerte de un joven

La directiva regional y comunal del Colegio de Profesores, lamentó la muerte del joven ariqueño Salvador Cautivo Ahumada y expresó públicamente sus condolencias ante la irreparable pérdida. "Nuestras expresiones de dolor van dirigidas especialmente a la madre del joven, socia de esta Orden y profesora de la escuela D-6

Los dirigentes Oscar Eloy Gómez y José Morales Salazar, presidente y secretario general del Colegio de Profesores, manifestaron que es motivo de inquietud e indignación ciudadana el hecho de que continúen produciéndose en el país confusos y luctuosos acontecimientos que terminan con la trágica pérdida de vidas humanas, especialmente jóvenes. "Este cuadro, de alarmante repitencia, es absolutamente contrario al espíritu de paz y tolerancia que debe sustentar los valores de una nación

Los dirigentes formularon un ferviente llamado a los correspondientes Tribunales de Justicia para que se establezca con total claridad la muerte del joven Salvador Cautivo y se aplique el máximo de rigor de la ley a quien o quienes resulten culpables de este hecho, "que enluta a la juventud ariqueña y conmueve nuestras conciencias de seres humanos civilizados".

También los representantes de los profesores llamaron a las organizaciones sociales y a la ciudadanía en general a manifestar su inquietud con relación a lo ocurrido, subrayando su firme propósito de "seguir luchando mancomunadamente porque retorne a nuestra patria el espíritu perdido de paz, fraternidad y tolerancia, sobre bases de justicia, libertad y democracia".

## COLEGIO MEDICO

El Colegio Medico, ante los lamentable sucesos de la noche del Año Nuevo ocurridos en la rotonda Tucapel que dejaron como saldo un joven muerto y un carabnero herido, manifiesta su profunda consternación ante lo sucedido y solidariza con todos los afectados por este sangriento hecho.

Hace un llamado a las fuerzas policiales, a las organizaciones sociales y políticas, a las autoridades, a los jueces y a la ciudadanía en general para que se haga el máximo esfuerzo en eliminar la violencia que causa tanto dolor generando odios y

laciones de Arica y esperan que se nombre un Ministro en Visita que "desenmascare a los culpables y tranquilice la indignación y preocupación que ha causado en Arica los hechos de la noche de Año Nuevo."

Expresan que como

médicos y como ciudadanos combaten la violencia y todo aquello que ponga en peligro la vida humana y "les decimos a los que dispararon que la sociedad los rechaza y que hará que la justicia les haga rendir cuentas por el mal que han causado".

LA ESTRELLA  
DE ARICA

MARTES 04 ENERO  
1988